

Más de 11 mil colombianos acompañan su selección en Rusia



Bogotá, 15 jun (PL) Más de 11 mil colombianos viajaron a Rusia en el último mes para apoyar la participación de la selección tricolor en la Copa Mundial de Fútbol.

Así lo dio a conocer este viernes el director de Migración de Colombia, Christian Krüger Sarmiento, quien precisó que desde el mes de mayo comenzaron los nacionales a salir rumbo a la gran fiesta deportiva.

Krüger Sarmiento piensa que en los próximos días se incrementarán los viajes de la hinchada local, en concordancia con el inicio de la participación de la escuadra cafetera en la lid futbolística.

Colombia debutará frente a Japón el próximo martes, luego se medirá con Polonia el 24 de junio y después jugará contra Senegal el 28 de junio.

En estos momentos los dirigidos por el argentino José Pékerman entrenan en el estadio Sviyaga, de la ciudad de Kazán.

En el ámbito nacional ha causado preocupación la ausencia de los entrenamientos del número 10 de la selección, James Rodríguez, ante una alegada fatiga muscular.

El fútbol y la política compiten en los espacios informativos de Colombia ante la coincidencia del Mundial con el cierre de las campañas políticas de cara a la segunda vuelta de las elecciones presidenciales el próximo domingo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164669-mas-de-11-mil-colombianos-acompanan-su-seleccion-en-rusia>



Radio Habana Cuba